

Grenma

ORGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Tal y como advirtió el Estado Mayor de la Defensa Civil, anoche se produjeron penetraciones del mar en zonas costeras, sobre todo en áreas del Malecón. Foto: AIN

Informan que no hay víctimas en Cuba por paso de huracán

■ Miguel Maury Guerrero

LA HABANA, 5 de noviembre.—El Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil (EMNDC) informó ayer, en esta capital, que hasta el momento no se reportan víctimas mortales ni daños de consideración en Cuba, ante el paso del huracán Tomás.

En reunión presidida por el general de división Ramón Pardo Guerra, jefe del EMNDC, este resaltó la actividad de prevención y protección desplegada por los órganos de Gobierno y entidades estatales locales en las provincias orientales.

El fenómeno meteorológico pasó con categoría uno por las cercanías del extremo oriental de la Isla, en horas de la tarde de este viernes, afectó con abundantes

lluvias a las provincias de Guantánamo, y a los holguineros municipios de Moa, Frank País, Sagua de Táñamo, Mayarí, Antilla y Gibara en los cuales prosiguen las precipitaciones, informó el teniente coronel Wilfredo Cobas.

Se recordó que en la nota Número Cuatro, de las dos de la tarde de ayer, el EMNDC, en previsión de penetraciones del mar, decretó la Fase de Alerta para la primera línea costera de los municipios de Playa, Plaza de la Revolución, La Habana Vieja, Centro Habana y Habana del Este, pertenecientes a Ciudad de La Habana.

En la reunión del máximo órgano de la Defensa Civil, se informó de las medidas adoptadas en las provincias y áreas afectadas o susceptibles de afectación. (AIN)

(Más información en la página 2)

Nuevas luces para las músicas populares del continente

■ Pedro de la Hoz

Como una nueva e importante contribución al conocimiento de las culturas populares en nuestro continente fue considerado el ensayo **La música nacional: identidad, mestizaje y migración en el Ecuador**, con el que la investigadora de ese país, Ketty Wong Cruz, se acreditó ayer el XII Premio de Música Casa de las Américas.

El jurado, integrado por Omar Corrado

(Argentina), Mariantonia Palacio de Sans (Venezuela), Chalena Vásquez (Perú), Ana Victoria Casanova y Jesús Guanche (Cuba), otorgó una mención especial a **Argeliers León: acción y pensamiento**, de la cubana Miriam Julieta Villa; y menciones a **La danza habanera en México (1870-1920)**, del mexicano Joel Almazán; y **De los silencios de la escritura a voces de la nación: décima, opinión pública y música popular en Cuba (1895-1902)**, de Jaddiel Díaz Frene.

Retransmitirán hoy Mesa Redonda *El mundo a mitad de semana*

Cubavisión retransmitirá hoy, a las 6:30 p.m., la Mesa Redonda Informativa *El mundo a mitad de semana*, que analizó los resulta-

dos de las elecciones intermedias en los EE.UU. y emitió el tercer capítulo de la serie *Había una vez en Arizona*.

Sesiona por octava ocasión Comité Empresarial Cuba-China

■ Livia Rodríguez y Yudy Castro

La VIII sesión del Comité Empresarial Cuba-China, constituido desde el 2003 con el propósito de fomentar los vínculos económicos, los servicios y las inversiones entre ambas repúblicas, distinguió la quinta jornada de la 28 Feria Internacional de La Habana (FIHAV 2010).

Durante el encuentro, Orlando Hernández, viceministro primero de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (MINCEX), destacó el aporte del país asiático al desarrollo de la economía nacional, lo cual lo sitúa como nuestro segundo socio, después de Venezuela, con un 14% de intercambio comercial. Mientras, la mayor de las Antillas ocupa el décimo puesto en los convenios de China con América Latina.

De "crecientes y favorables" calificó la embajadora Liu Yuqin las negociaciones, las cuales, en el primer semestre del 2010, muestran un aumento del 34% respecto a igual periodo del año anterior.

La ejecución de 11 negocios conjuntos que incluyen inversiones en las telecomunicaciones, la agricultura, el turismo y la industria ligera, así como la construcción en suelo chino de tres hospitales oftalmológicos y dos empresas biofarmacéuticas, fue reconocida por Estrella Madrigal, presidenta de la Cámara de Comercio de la República de Cuba.



Automóviles, herramientas de ferretería, electrodomésticos... integran la muestra expositiva de la delegación china, representada por más de 30 empresas. Foto: Alberto Borrego

Zhang Xiaoli, jefe de la delegación asiática y representante del Consejo Chino para el Fomento del Comercio Internacional, ponderó la cooperación cubana en materia de cultura, deporte, educación, ciencia y tecnología, y recibió de manos del titular del MINCEX, Rodrigo Malmierca, una mención en la categoría de Pabellón y otra como país más representado.

En el foro de negocios, que sirvió de homenaje al aniversario 50 del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre Cuba y China, se definieron los proyectos que guiarán el trabajo del Comité Empresarial durante el próximo año, los cuales están vinculados, fundamentalmente, al turismo, la minería, la energía renovable y las industrias petrolera y de los envases.

Juez en Miami niega extradición de genocida argentino

MIAMI.—Un juez federal del sur de la Florida rechazó una solicitud para extraditar a un ex militar argentino acusado de participar en una masacre de prisioneros políticos en la década de 1970 en la nación sudamericana, según un despacho de la AP.

El magistrado Robert Dube aseguró, en un fallo escrito de 21 páginas, que existen dudas sobre las evidencias presentadas en el caso de Roberto Bravo, un ex teniente de la marina argentina, de 68 años, que reside en Miami.

Dube consideró que el ex militar demostró en su defensa que las acusaciones en su contra constituían un delito político.

Bravo enfrenta 16 acusaciones de asesinato, en una masacre de 16 prisioneros políticos en 1972 en la ciudad de Trelew, en la Patagonia argentina. La matanza tuvo lugar varios años antes de la llamada "guerra sucia" que emprendió la dictadura militar de ese país contra los militantes políticos izquierdistas.



Se investiga la tragedia aérea